
 

    

 

Frohe Weihnachten 
und ein gutes neues Jahr 

„Erst am Ende eines Jahres weiß man, wie sein Anfang war.“ 
Friedrich Nietzsche 
 

Auch dieses Jahr hat uns hat uns weinbaulich wieder vor so manche Herausforderung gestellt. 
Nachdem das Frühjahr uns ausreichend Regen bescherte, wurde der Sommer sehr trocken. 
Kurz vor der Lese kamen dann noch mal ergiebige Niederschläge. Für uns bzw. die Trauben ein 
sehr ungünstiger Zeitpunkt. 
Und dennoch konnten wir trotz zahlreicher weiterer Herausforderungen, dank unserem hervorra-
genden Team und generationenübergreifendem Wissen eine hervorragende Ernte einbringen. 
Im Weinbau ist kein Jahr wie das andere und gerade das möchten wir in unseren Weinen darlegen 
und Ihnen in einer guten Flasche bewahren. 
 

Wir bedanken uns von Herzen für Ihre Treue, Ihr Vertrauen, die Wertschätzung, die zahlreichen 
angenehmen Gespräche und so manches Wiedersehen.  
 

Auch in diesem Jahr ist es uns eine große Freude zu wissen, dass unsere Weine und Sekte Sie be-
gleiten werden und zu feierlichen und auch besinnlichen Momenten beitragen. Dies empfinden wir 
als große Ehre. 

 
So bleibt der Wunsch: 
 
Hört wie hell ein Glöckchen klingt, 
der Kinder Herzen vor Freude springt, 
erfüllt die Welt mit Lichterschein 
und Weihnachtsfriede kehre ein. 
Oskar Stock 

 

 




